2040年を展望し、誰もがより長く元気に活躍できる社会の実現

- 2025年を念頭に進めてきた社会保障・税一体改革が、本年10月に一区切りを迎える。
- 2040年を展望すると、高齢者の人口の伸びは落ち着き、現役世代(担い手)が急減する。
 - → 「総就業者数の増加」とともに、「より少ない人手でも回る医療・福祉の現場を実現」することが必要。
- 併せて、給付と負担の見直し等による社会保障の持続可能性の確保に取り組んでいく。

一億総活躍 社会保障を超えた連携 イノベーション (高齢者、若者、女性、障害者) (テクノロジーのフル活用) (住宅、金融、農業等) (参考) 需要面・供給面を勘案した 需要面から推計した医療福祉分野の就業者数の推移 「医療・福祉 」の就業者数 経済成長と労働参加が 6,490万人 6,664万人 適切に進むケース (×) 6,082万人 6,024万人 6,024万人 **(**%) ①多様な就労・社会参加 5,245万人 ②健康寿命の延伸 ③医療・福祉サービス 改革等 823万人 930万人程度 1,060万人程度 974万人 うち 医療•福祉 (12%)(18~20%程度) (16%)(14~15%程度) 2018 2025 2040 2040

※総就業者数は雇用政策研究会資料。総就業者数のうち、下の数値は経済成長と労働参加が進まないケース、上の数値は進むケースを記載。